



Seit einiger Zeit lese ich in der Hofheimer Zeitung das pro und contra von Marxheimern und Hofheimern wegen der B519 neu.

Bevor ich vor ein paar Jahren in das Haus an der Rheingaustraße einzog, bewohnten meine Schwiegereltern das Haus. Immer wieder wurde bei uns das Thema Umgehungsstrasse B 519 und B 519 neu diskutiert.

Wir haben zwei Kinder, welche regelmäßig wegen der nächtlichen Einsätze der Polizei, Feuerwehr und Rettungsfahrzeuge geweckt werden, drei manchmal auch viermal die Woche.

Motorradfahrer und Autofahrer fahren nachts gerne Rennen auf der Rheingaustraße. Die Polizei kontrolliert ja hier nicht sehr oft.

Tagsüber schlängeln sich die Autos und mittlerweile auch die LKWs durch die Straße. Bündnis 90, die Krißler und die Anwohner anderer Straßen diskutieren, wie man die B 519 neu verhindern kann.

Wohnen die alle in der Rheingaustraße und bekommen Tag für Tag die Belastungen mit, welche wir täglich ertragen müssen?

Der Ausbau der A66 hat aus meiner Sicht noch keine Verbesserung gebracht, vielleicht wenn die Baustelle auf der A66 Zeilsheim mal fertig wird.

Warum wird nicht bis zur Klärung der B 519 neu, auf der Rheingaustraße die Geschwindigkeit gesenkt. 30 km/h Zone, Verkehrsinseln oder Schwellen installiert. Diese Möglichkeiten habe ich schon oft in anderen Orten vorgefunden. (Bundesstraßen, welche durch Ortschaf-

ten führen). Ich möchte anderen, die der gleichen Meinung sind, die Möglichkeit geben, mit mir Kontakt aufzunehmen. E-Mail: marxheimb519-neu@online.de.